

## Ein wichtiger Erfolg für den BC Colours

Mit einem Erfolgserlebnis beschloss das Oberligateam des Billardclubs Colours das Jahr. Allerdings hatte es zuvor eine 1:7 Heimschlappe gegen den Tabellenzweiten PBC Phönix Düren gegeben. Den einzigen Punkt sicherte dabei Ilya Bertsun. Im wichtigen Spiel gegen den BC Mantinell Erkelenz gab es dann den zweiten Erfolg dieser Saison. Zur Pause war der Spielstand nach Siegen von Raimund Kluske und Jan Stock noch ausgeglichen. In der zweiten Spielhälfte entschieden die Poolspieler aus Reisholz die Partie dann für sich. Harald Heller, Ilya Bertsun und erneut Raimund Kluske punkteten für die Gastgeber. Durch den 5:3-Sieg über den direkten Konkurrenten um den Klassenerhalt schoben sich die Colours auf Platz sieben der Tabelle vor. Red